

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cournon d'Auvergne,
le 3 avril 2014.

Monsieur François LEMASSON est élu à la présidence de l'UIMM d'Auvergne



Monsieur François LEMASSON a été élu Président de l'UIMM d'Auvergne par le Conseil d'Administration qui s'est tenu le 31 Mars 2014.

Il succède à Monsieur Jean-Paul VINET qui aura occupé ce mandat depuis janvier 2012.

Ingénieur de l'Ecole Polytechnique avec une formation en gestion à l'ICG, Monsieur LEMASSON a un parcours polyvalent alternant postes de responsabilités dans des ETI comme dans des grands groupes (EXXON, Bouygues et General Electric). Il a également occupé la fonction de directeur général en PME.

En 2001, il est le repreneur majoritaire d'Aciers Coste à Thiers. En 2012, il reprend l'entreprise Gorcy (Meurthe et Moselle) et en 2013 l'entreprise Etilam (Haute Marne). Ces trois entreprises, qui constituent le groupe Acilam, sont des lamineurs de feuillards de spécialité en acier et inox. La production est destinée aux secteurs de l'automobile, du matériel électrique, de l'outillage, de la mécanique et de l'aéronautique.

Le groupe Acilam emploie 145 salariés dont 50 en Auvergne et réalise un chiffre d'affaires de 32 millions d'euros.

A l'occasion de son élection, Monsieur LEMASSON a fait part de sa détermination à poursuivre avec énergie et conviction l'action de l'UIMM d'Auvergne en faveur de la compétitivité de l'industrie auvergnate.

À propos de l'UIMM d'Auvergne :

L'UIMM d'Auvergne représente 1 200 entreprises industrielles, celles de la métallurgie et de la transformation des métaux, de la mécanique, de la coutellerie, de l'automobile et de l'aéronautique, celles du spatial et du ferroviaire, de l'électrique et de l'électronique. L'UIMM d'Auvergne s'appuie sur un réseau national de 76 UIMM territoriales et de 12 fédérations professionnelles.

Contact presse :
Damien CAMPS
04 73 90 15 43 - dcamps@uimmauvergne.org